

Cosalá Sinaloa, 13 de Marzo de 2020.

A LA COMUNIDAD DE COSALÁ EN GENERAL

Hasta el día de hoy se mantiene el **DESPOJO AGRAVADO** de los inmuebles y el **PARO ILEGAL** de las operaciones de la Mina y Planta de Beneficio Minero propiedad de la empresa.

En este sentido es importante **MANIFESTAR** y **REAFIRMAR** a la ciudadanía, colaboradores y proveedores que **LA EMPRESA NO HA ACORDADO NADA CON YASSER BELTRAN O ALGUNO DE LOS REPRESENTANTES DEL SINDICATO DE NAPOLEON GOMEZ URRUTIA**, quienes han manifestado que la Empresa ha accedido a **LA REINSTALACIÓN DE LOS EX TRABAJADORES RESCINDIDOS, QUE SE LEVANTARAN LAS DEMANDAS PENALES QUE ACTUALMENTE ESTAN EN CURSO Y A PAGAR SALARIOS CAIDOS.**

Nada de ello es verdad.

Estas personas han mentido, manipulado y confundido a las personas con mentiras acerca de los salarios, estados de salud, cuestiones ambientales y condiciones de trabajo, nada de esto es verdad. La empresa tiene toda la documentación que prueba lo contrario. Sabemos que estas personas están motivadas, no por la intención de ayudar a los trabajadores, sino para buscar un interés de ganancia personal y la comunidad de Cosalá está siendo afectada por ello.

Creemos firmemente que el estado de derecho debe prevalecer, lo que además nos han reiterado tanto las autoridades Federales como Locales, por lo que esperamos que pronto, trabajadores, proveedores y comunidad en general, podamos volver a tener la tranquilidad y estabilidad que teníamos antes de que llegaran personas ajenas al pueblo, interrumpiendo la paz y buena marcha de la vida en Cosalá.

Por lo anterior, es importante que sepan que **LA EMPRESA SOSTIENE su postura y continúa en la posición de NO NEGOCIAR** absolutamente nada fuera del marco de la ley ni ceder a chantajes ni extorsiones ilícitas, por lo que se continúa con los procesos legales penales y laborales iniciados en contra de los involucrados y todos aquellos que estén involucrados en este paro ilegal, mismos que la empresa llevará hasta sus últimas consecuencias, ya que el **DAÑO SOCIAL Y ECONOMICO GENERADO A TODOS ES DEMASIADO GRANDE.**

Cualquier información en la que estas personas afirmen lo contrario, es **TOTALMENTE FALSA.**

Sin duda, agradecemos el gran apoyo y solidaridad que los colaboradores, trabajadores, ejidos y la comunidad han demostrado a la Compañía.

A T E N T A M E N T E

TRITURADOS MINEROS DEL NOROESTE, S.A. DE C.V.